M8344 8 20000



Le Ravin des Crabes Numéro 48 décembre 2022 - 40ème année

A.S.E.K.A. Chez M. Hervé CORTÈS - 13 Chemin des Carrières - 31770 Colomiers

Sommaire

Éditorial et Carnet	1
Les Nouvelles	
L'histoire en face	
Guerre d'Algérie : briser le silence pour ouvrir l'avenir.	3
Noël	
Noël dans nos rues	4
Détente	
Mots croisés	5
Figures marquantes de notre Église	
Le père Avril de Salérans	6
Charles de Foucauld "m'a fait beaucoup de bien"	10
Mgr Jean-Marc Aveline	.11
Notre Histoire	
Dessine-moi ton pays	12
La ville de Cherchell	.13
L'église Sainte-Marcienne à Alger	.16
Nos sanctuaires	
L'église Sainte-Marcienne - L'Écho d'Alger	20

<u>Éditorial</u>

Noël 1962 : nous étions en France métropolitaine, ayant quitté nos départements d'Algérie, notre terre natale.

Soixante ans après, ce Noël 2022 voit les rangs de l'ASEKA bien éclaircis, mais c'est l'occasion de fêter le Seigneur, comme l'avait fait le R.P. Avril avec les enfants des harkis, qu'il avait recueillis dans sa colonie à Salérans.

C'est aussi l'occasion de se réjouir de la nomination au cardinalat d'un enfant de Sidi Bel Abbès, Mgr Jean-Marc Aveline.

Alger est loin aujourd'hui et les souvenirs de Cherchell, si chère à Mgr Georger, de Sainte-Marcienne, église chère à Jacques Maye ou bien avant, au chanoine Desbuquois, remontent à la surface et nous rappellent que cette terre d'Afrique a été longtemps chrétienne.

Que tout cela nous conduise à « inventer des chemins originaux pour sortir d'un passé de mort et s'ouvrir à une vie réconciliée », (selon Véronique Faget).

Joyeux Noël 2022 et allons de l'avant en maintenant nos liens d'amitiés. Bonne et sainte année 2023, qui devrait être l'année des retrouvailles... Nous allons tout faire pour qu'une rencontre ait lieu.

Amitiés de votre président,

Hervé CORTES.

Nos peines... Des amis nous ont quittés

Jean-Marie BORJA le 2 avril 2021 Jean NICOLAS le 12 juillet2022

Nos joies

L'élévation au rang de Cardinal, le 27 août 2022, de Mgr Jean-Marc Aveline, Archevêque de Marseille.